EZEQUÍAS

Pre-Historia

El pueblo de Israel hizo un ídolo de la serpiente de bronce que Dios le mandó a Moisés hacer en el desierto. La serpiente de bronce fue usada para salvar a la gente quiene había estado mordido por las serpientes venenosas. Dios les mandó al pueblo mirar a la serpiente de bronce para salvarse. Dios usó una imagen hecha en la similitud de las serpientes que estaban matando a la gente. No había poder en la serpiente de bronce. Había poder en la fe de la persona al mirarla. En esta historia, vemos que el pueblo de Israel le dio poder a la imagen de la serpiente, y sus enemigos vino para conquistarlo.

Historia: Ezequías

2 Reyes 18 y 19

Muchos años después, el pueblo de Israel ocupaba la tierra prometida y tenía a un rey para gobernarlos. Ese rey se llamaba Ezequías. Ezequías reinó en la ciudad capital de los israelitas Jerusalén cuando tenía veinte y cinco años y era muy obediente a Dios. Le era fiel en todo.

Aunque el rey era fiel a Dios, la gente estaba adorando a la serpiente de bronce hecha por Moisés porque el pueblo la había convertido en un dios. El rey Ezequías la destruyó y también quitó todos los sitios donde adoraban a otros dioses. Ezequías confiaba en Dios y era uno de los mejores reyes, y Dios estaba con él.

Ezequías derrotó a muchos pueblos enemigos, pero el rey de una nación llamada Asiria mandó a su ejército a Jerusalén con un mensaje a Ezequías y le dijo: ¿En quién confías? ¿Tu Dios mismo te mandó para destruir este sitio?" Y le gritó al pueblo: "¡No dejen de ser engañados por Ezequías¡ ¿Creen ustedes que el Dios de Israel puede librarlos de mis manos?"

Cuando Ezequías escuchó estas palabras, fue al sitio donde se adora a Dios y pidió a los siervos que le preguntaran al mensajero de Dios, para ver si Dios escuchaba las palabras del Rey de Asiria. Dios le mandó un mensaje: "No temas por las palabras del rey de Asiria".

Después el rey de Asiria mandó una carta a Ezequías y le dijo: "No confíes en el Dios de Israel, he destruido a muchos pueblos, no crees que tú vas a salvar. Entonces Ezequías tomó la carta y fue al sitio donde se adoraba a Dios, lloró delante de Dios y le dijo: "Dios de Israel, sálvanos del poder de los asirios para que sepan todas las naciones que tú eres el único Dios".

Y Dios le respondió por medio de Isaías: "Yo te protegeré de esta ciudad". Aquella misma noche salió el ángel de Dios y mató a ciento ochenta y cinco mil asirios. Al ver esto el rey de Asiria se retiró de Jerusalén.

Versículo

Ezequías hizo lo que le agrada al Señor, pues en todo siguió el ejemplo de su antepasado David. Quitó los altares paganos, destrozó las piedras sagradas y quebró las imágenes de la diosa Aserá. Además, destruyó la serpiente de bronce que Moisés había hecho, pues los israelitas todavía le quemaban incienso, y la llamaban Nejustán. Ezequías puso su confianza en el Señor, Dios de Israel. No hubo otro como él entre todos los reyes de Judá, ni antes ni después. 2 Reyes 18:3-5

Preguntas

¿Quién era Ezequías?

¿Era Ezequías fiel a Dios?

En aquellos días, ¿Qué estaba adorando el pueblo de Israel?

¿Qué hizo el rey Ezequías a la serpiente de bronce?

¿Qué era el mensaje del rey de Asiria para el rey Ezequías?

¿Qué era el mensaje del rey de Asiria para el pueblo de Israel?

¿Qué hizo el rey Ezequías al escuchar ese mensaje?

¿Qué era el mensaje de Dios para el rey Ezequías?

¿Qué hizo el rey Ezequías al recibir la segunda amenaza del rey de Asiria?

¿Qué hizo Dios para salvar al pueblo de Israel?

¿Cómo ves a Dios en esta historia?

¿Cómo ves a la humanidad en esta historia?

¿Qué quiere Dios enseñarnos en esta historia?